



## Heiße Stunden im Feuerwehrhaus

**E**ine Menge Kinder und Betreuer\*innen aus dem Kinderhaus Aufkirchen haben sich bei fast 30°C auf den Weg zum örtlichen Feuerwehrhaus gemacht. Dort hat der Kommandant Peter Reiss und seine tüchtigen Mitfeuerwehrmänner und -frauen sie willkommen geheißen. Die Kinder haben im Kinderhaus schon das ein oder andere über die Feuerwehr kennengelernt und zeigten sich auch aus diesem Grund sehr interessiert.

Zuerst die Kleinen aus der Krippe, dann die Großen aus dem Kindergarten durften viel Interessantes und Wissenswertes über die Feuerwehrmänner und deren Ausrüstung erfahren und auch ausprobieren. Besonders interessant waren die Einblicke in das Feuerwehrauto und

dessen Möglichkeiten. Im Einsatzfahrzeug sitzen zu dürfen, wurde von den meisten Kindern gerne angenommen. Nicht nur aufgrund der Temperaturen wurde begeistert auch das Spritzen mit dem Schlauch ausprobiert. Das war eine Gaudi!

Die Kinder haben alles genau beobachtet und gut zugehört, so dass mit Nachwuchsfeuerwehrlern in nicht allzu ferner Zukunft zu rechnen ist.

An dieser Stelle herzlichen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Aufkirchen für den erlebnisreichen Vormittag. Alle haben sich sehr über die Rückmeldung gefreut, dass sie auch in kommenden Jahren wieder zu Gast im Feuerwehrhaus sein dürfen. ■

Artikel und Foto: OKU